

El CMU Pedro Cerbuna se une contra la violencia de género

Los colegiales preparan acciones en repulsa de la violencia machista por el 25 de noviembre

Responsable de comunicación del CMU Pedro Cerbuna, Carmen Borobio Laguna

El Colegio Mayor Universitario Pedro Cerbuna organiza una serie de actos en torno al día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer. Las iniciativas propuestas han sido diseñadas por los colegiales para mostrar su rechazo hacia la violencia y su descontento ante la perpetuación de las agresiones en torno al género.

El próximo sábado 25 de noviembre tiene lugar el día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer. En vistas a esta cita, los colegiales del Pedro Cerbuna han programado distintas actividades para manifestar el apoyo del colegio mayor a la jornada.

El Pedro Cerbuna continúa trabajando en su compromiso para alcanzar una sociedad más igualitaria y libre de violencias machistas, por eso, la primera acción que han llevado a cabo sus colegiales consiste en cubrir la fachada principal del edificio con una gran pancarta que ellos mismos han confeccionado. En ella podemos leer la frase “ni golpes que duelan, ni palabras que hieran”, un mensaje claro de tolerancia cero a cualquier tipo de agresión; así mismo, la pancarta está compuesta por huellas de las manos de las que confeccionaron el cartel.

Esta semana y la siguiente también se puede visitar en el hall del CMU una recopilación de relatos, microrrelatos y poemas sobre violencia de género que nos harán reflexionar sobre la problemática. Entre los fragmentos expuestos hay algunos premiados por la administración pública.

Para acabar, el mismo sábado se difundirá el manifiesto con motivo del 25N por mensaje a los colegiales y en las redes sociales y se publicará un vídeo realizado en el centro apoyando el feminismo y la lucha contra la violencia.

Cabe recordar que, desde el 1 de enero, el Ministerio de Igualdad ha computado un total de 52 mujeres asesinadas, víctimas de la violencia de género en España. En contestación a esta realidad, desde el colegio se quiere dar visibilidad a todas las iniciativas de sororidad y rechazar cualquier conducta discriminatoria.